

# 日本

(19日 6時~)

# 糟谷君虐殺弾劾

## に結集

しのう

権力の居直りヒトヨリ手上げ  
を粉砕せしよ！

沈黙と動搖を繰り返した権力は、ついに居直り、元々上下を開始してきた。去る11月13日佐藤訴米阻止斗争で倒れた糟谷君の死因を「学生の鉄棒」ときめつけ、木口先を学生に向ひはじめたのだ。最初は「警棒は使つていい」といふ。次には「抜いた方が、使っていい」といい、さらには、「学生に防戦するため警棒を使つた」といふ。全く前後のつながりのないタラメさの上塗りとして、学生による殺害レをテッヂエケ、自ら殺しておきながら、こんなことは、学生を犯人に仕立てようというのだ。学生は殺したと断定したキメキは、いつたい何だ、たの女明かにしてもらおうとはほいな、権力が、いくらエマ化しても人民をあざまくことはできぬ。糟谷君の遺体には、見るも無惨な権

全身に打撲傷がある。右手中指にアカム数ヶ所、鼻の頭の先に円型出血、右足にアカム数ヶ所と、遺体に消すことのできない傷かく、さりと残つてゐる。これは、荒木等三人の機動隊員か、彼をうつぶせに地面におしつけ、警棒を乱打したことを見しめてゐる。その証拠に頭のうしろ側に二本の傷がついていたのだ。警察は、「学生を殴つた」と言つてゐるらしいが、学生がヘルメットなしの同志に二度もはぐりつけられるわけであろうか？ 機動隊は、逮捕した学生、房衝者に必ずといつていいほど、裏目隠しを加えている。今も捕われの同志は、ほとんど、体内に打撲傷を負つてゐる。糟谷君は、杖力に殴り殺されたのだ。その犯した罪にのみのいた権力は、責任を学生に転化し、これを口実に政治弾圧に乗出そうとしている。このふうは卑劣な権力を断固・弾劾する。口学同の同志、糟谷の遺志をついて我々は、この権力の陰謀を断固粉砕するのである。

本日の全閑西集会人民葬に結集せよ。

11月19日 行方  
発行  
371 8357

## 糟谷君虐殺弾劾

公園時6時

行方

## 全閑西集会

19日

行方

## 共労党

## 口学同